

ACADEMIA CEMM SYSTEM, SL
Avda. Reyes Católicos, 15-17 * Maestro Falla, 12
974472431 – 974453791
administración@academiacemm.com
www.academiacemm.com



Academia CEMM SYSTEM, SL es una empresa privada de enseñanza presencial, fundada en 1981 por D. Antonio Ricart Samá actual propietario.

Durante años posteriores se fueron produciendo sucesivas ampliaciones físicas e incorporando nuevos estudios, así como un aumento del personal para el desarrollo de los planes de formación del centro. En 1989 se homologa el centro como **Centro Colaborador del INEM** para el desarrollo del Plan de Formación o Inserción Profesional (FIP) del Ministerio de Trabajo. En años sucesivos el centro colaboró como proveedor de formación del Fondo Social Europeo y Forcem por medio de entidades públicas y privadas (INSERSO, DGA, GEOS, CEMCA, Fundación Laboral de la Construcción, Excofrut, F.A.M.P., Federación del Metal, FEACCU, IFES, Cooperativa del Transportes, etc...).

Somos **centro acreditado** por el SERVICIO PUBLICO DE EMPLEO ESTATAL para la **impartición de la** Formación Teórica de los contratos para la formación y aprendizaje.

En 1.993 se abre un nuevo local en la calle Maestro de Falla,12 para cubrir la demanda existente en dicha zona y en 2002 se hace reformas ampliando el número de aulas y añadiendo un aula de informática.

En el año 2004, Academia CEMM SYSTEM, S.L. como entidad organizadora, firma un convenio de constitución de una Agrupación de empresas con el fin de gestionar de forma conjunta la **Formación Continua**, habiendo en la actualidad 256 empresas adheridas.

Se colabora conjuntamente con la Asociación Intersectorial del Bajo cinco (AEI) y con diferentes asociaciones locales.

Los **servicios formativos** ofrecidos por el Centro comprenden las áreas de Idiomas, Informática, Administrativo, Técnicas Empresariales, Gestión, Recursos Humanos, Fiscalidad y Oposiciones.

El centro desarrolla una media de 15 cursos de Formación Profesional no reglada perteneciente a formación para desempleados, bonificada y de oferta así como formación extraescolar de idiomas, informática y recuperaciones.

En la actualidad **Academia CEMM** dispone en su centro de Avda. Reyes Católicos de una superficie de 320 m² distribuidos en tres aulas de aproximadamente 39 m² y un aula de 71 m²; recepción, sala de profesores, almacén y despacho de Dirección. La dotación es de 35 equipos informáticos totalmente actualizados, 6 impresoras conectadas en red y a Internet, línea ADSL, 1 cañón retroroyector, fotocopiadora MPC2500 multifunción láser color. Todas las aulas se encuentran acondicionadas con calefacción y aire acondicionado y están completamente equipadas con mesas y sillas, pizarra, etc.

El centro de Maestro de Falla actualmente tiene una superficie de 200 m² distribuido en 7 aulas, almacén, servicios, recepción y oficina. La dotación del aula de informática es de 13 equipos informáticos conectados en red e internet y línea ADSL.

Todas las aulas se encuentran completamente equipadas con mesas y sillas para alumnos, armarios de material, pizarras, paneles de corcho en paredes, así mismo del utillaje necesario.